

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

Menurut Creswell pendekatan penelitian merupakan untuk memahami suatu masalah yang dijadikan penelitian dan digambarkan oleh informan (Rachmat Trijono, 2015, hlm. 16). Pendekatan penelitian yang penulis lakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif. Menyatakan bahwa pendekatan deskriptif adalah statistik yang digunakan untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi (Sugiyono, 2016, hlm. 147).

Jenis penelitian yang dilakukan pada penelitian ini adalah kuantitatif. Penelitian kuantitatif diartikan sebagai metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat positivisme, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian, analisis data bersifat kuantitatif/statistik, dengan tujuan untuk mengacu pada hipotesis yang telah ditetapkan (Sugiyono, 2017, hlm. 8).

#### **B. Sumber Data**

Sumber data yang dimaksud dalam penelitian adalah subjek darimana data tersebut diperoleh dan memiliki informasi kejelasan tentang bagaimana

mengambil data tersebut dan bagaimana data tersebut diolah (Suharsimi Arikunto, 2013, hlm. 172). Sumber data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan data sukender. Data sukender yaitu sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data bisa berupa dokumen (Sugiyono, 2019, hlm. 193).

Sumber data sekunder dalam penyusunan tugas akhir ini penulis memperoleh data secara tidak langsung atau melalui website resmi Bank Kalsel mengenai laporan keuangan Bank Kalsel Syariah pertahun.

### **C. Metode Pengumpulan Data**

Adapun teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah dokumentasi. Dokumentasi sendiri adalah menyelidiki rekaman-rekaman data yang telah berlalu (Juliandi, Irfan, & Marunung, 2015, hlm. 70). Data dokumentasi merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu. Dokumen bisa berbentuk tulisan, gambar, atau karya-karya monumental dari seseorang (Sugiyono, 2013, hlm. 240).

Dari pengertian diatas penulis menyimpulkan bahwa dokumentasi yaitu mengumpulkan bahan-bahan yang tertulis. Pada penelitian ini penulis melakukan dokumentasi dengan mengumpulkan data tentang laporan keuangan Bank Kalsel Syariah Kantor Cabang Banjarmasin.

#### **D. Teknik Analisa Data**

Teknik analisis data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif. Deskriptif ini dilakukan untuk mengetahui keberadaan variabel berarti menganalisis data untuk meringkas dan mendeskripsikan data numerik agar mudah untuk diinterpretasikan (Juliandi, Irfan, & Marunung, 2015, hlm. 86). Analisis deskriptif adalah statistik yang digunakan untuk menganalisis data dengan cara mendeskripsikan atau menggambarkan data yang telah terkumpul sebagaimana adanya tanpa bermaksud membuat kesimpulan yang berlaku untuk umum atau generalisasi (Sugiyono, 2017, hlm. 147). Analisis deskriptif bertujuan untuk mengubah sekumpulan data yang masih berupa data mentah menjadi bentuk yang lebih mudah dipahami, yaitu berbentuk informasi yang lebih ringkas. Misalnya seperti menggunakan diagram batang, diagram lingkaran, histogram, dan sebagainya.

Dalam hal ini penulis melihat data laporan keuangan perusahaannya itu pada laporan neraca dan laporan laba rugi. Adapun langkah-langkah yang dilakukan penulis adalah sebagai berikut :

- 1) Mengumpulkan data-data keuangan yaitu laporan neraca dan laporan laba rugi periode 2018-2021.
- 2) Melakukan perhitungan rasio keuangan dengan delapan rasio yang terdiri dari *current ratio* (rasio lancar), *quick ratio* (rasio cepat), *debt to total assets ratio* (rasio utang), *debt to equity ratio* (rasio utang), *return on equity* (pengembalian ekuitas), *return on investment* (pengembalian

investasi), *fixed assets turn over* (perputaran aktiva tetap), dan *total assets turn over* (perputaran aktiva).

- 3) Menganalisis kinerja keuangan dengan menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas perusahaan.